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Bienvenue au Centre Ressources Régional  
 
 

 

Nous sommes contents de vous accueillir dans notre service 

 

Vous avez choisi avec vos parents d’être accompagné par le Centre 
Ressources Régional   

 

 

 

Ce livret d’accueil est pour vous 

 

Ce livret vous donne les informations sur notre façon de travailler 
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Trisomie 21 Nouvelle-Aquitaine a été créée en 2012 

 

 

Trisomie 21 Nouvelle-Aquitaine est une association régionale  

 

 

Trisomie 21 Nouvelle-Aquitaine regroupe 4 associations  

• Bordeaux  
• Agen   
• Pau 
• Limoges 
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Trisomie 21 Nouvelle-Aquitaine respecte les valeurs de l’Association 

 

 

Trisomie 21 Nouvelle-Aquitaine respecte le droit des personnes avec 
une Trisomie 21 

 

 

Trisomie 21 Nouvelle-Aquitaine connaît bien la Trisomie 21  

 

 

Trisomie 21 Nouvelle-Aquitaine défend les projets de vie en milieu 
ordinaire 
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Centre Ressources Régional : CRR 
 
Le Centre Ressources Régional aide les personnes déficientes 
intellectuelles et avec une trisomie 21 dans le milieu ordinaire 
 
 

Le Centre Ressources Régional écoute vos choix de vie  

  

Le Centre Ressources Régional écoute les choix de vos parents  

 
 
 
 
 

Votre contact 
 
 
Maud BRUNANT 
Responsable du CRR en Lot-et-Garonne  
m.brunant@t21aquitaine.fr 
Secrétariat 05 53 48 32 38 
  

mailto:m.brunant@t21aquitaine.fr
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Le Centre Ressources Régional défend votre place dans le milieu 
ordinaire  

• dans votre école 
• dans votre santé  
• dans vos activités de loisirs  
• dans votre habitat 
• dans votre travail 

 
 
 

Le Centre Ressources Régional trouve des solutions pour continuer vos 
projets 
 
 

Le Centre Ressources Régional est un service qui a les compétences  

 
 

Le Centre Ressources Régional vous donne les mêmes droits que les 
citoyens du milieu ordinaire  
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Centre Ressources Régional : CRR 
 
 
C’est un groupe de professionnels qui vous soutient dans vos projets de vie 
en milieu ordinaire 

 

Le Centre Ressources Régional a 3 pôles : 

• Pôle Ecole Formation Travail 
• Pôle Santé 
• Pôle Vie Sociale 

 
 
 

Les ressources sont mises en commun  
• pour aider les enfants  
• pour aider les adolescents 
• pour aider les adultes  
• pour aider leurs parents 

 
 
 

Le Centre Ressources Régional travaille en partenariat avec 
l’environnement 

• avec les professionnels 
• avec les établissements  
• avec les services 
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Centre Ressources Régional : CRR 
 
 
 

Vous pouvez vous appuyer sur l’Assistante au Parcours de Vie (APV) 

 
 
L’Assistante au Parcours de Vie fait avancer vos projets dans votre vie 

 
 
 
Vous prenez appui sur les Pôles pour travailler vos objectifs 
 
Vous prenez appui sur les professionnels des Pôles 
 
Les professionnels vous aident dans la réalisation de vos projets 
 
 
 
 
Les Pôles travaillent ensemble pour construire votre Projet Personnalisé 
d’Accompagnement (PPA) 
 
Le Centre Ressources Régional vous donne le pouvoir d’agir  

Vous avez le pouvoir d’agir pour vos projets  
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Votre admission au Centre Ressources Régional  
  
Vous arrivez dans le service  

• vous avez une déficience intellectuelle ou une trisomie 21 
• vous voulez vivre dans le milieu ordinaire 
• vous voulez rentrer dans le service 
• vous avez le document de la MDPH  

 
 

Votre chemin dans le service 
 
Vous rentrez dans le service  
 

Vous rencontrez la présidente de l’association  

La présidente de l’association vous donne des infos sur l’association 
Trisomie 21 

 

 

Vous rencontrez la directrice du service  
Vous recevez les documents à lire et à signer  

• Le document individuel d’accompagnement  
• Le règlement de fonctionnement  
• La charte des droits et libertés  
• La liste des personnes qualifiées  
• Le projet du Centre Ressources Régional   
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Vous rencontrez les professionnels du service  

• vous parlez de votre Devenir   
• vous parlez de votre projet de vie 
• vous posez des questions sur les pôles   

 

 

Vous travaillez avec les professionnels du service 

• vous écrivez votre Projet Personnalisé d’Accompagnement  
• vous réfléchissez aux objectifs et aux moyens  
• vous faites le point sur votre projet  

 

 

Votre projet vous appartient  

Vous pouvez avoir plusieurs projets  

 

 

Chaque pôle a ses compétences 

Vous pouvez demander de l’aide aux professionnels des autres pôles  

 

 

Vous pouvez changer de projet  

Vous pouvez demander de l’aide à l’Assistante aux Parcours de Vie  
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Vous participez à la vie du Centre Ressources Régional   

• Le conseil de vie sociale  
• Les comités de pilotage 

 
 
Vous parlez de sujets qui vous intéressent 
Vous donnez vos idées   
 
 
Si vous avez des difficultés  
Si vous avez besoin d’être protégé  
Vous pouvez parler au responsable du pôle  
Vous trouvez des solutions avec le responsable du pôle  
 
 
La loi interdit les comportements violents  

 

La loi pose des sanctions pour les personnes violentes avec les autres  

  

  

Le Centre Ressources Régional fait respecter cette loi dans les services  

Le Centre Ressources Régional défend les bénéficiaires et leur famille 
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L’association Trisomie 21 Lot-et-Garonne 
 

 

Les associations départementales Trisomie 21 aident les personnes 
déficientes intellectuelles et avec une trisomie 21 dans le milieu 
ordinaire 

 

 

Les associations départementales sont importantes pour vous et 
votre famille 

 

 

Les associations départementales donnent des infos importantes  

 

Les associations départementales proposent  

• des rencontres avec les familles 
• des fêtes  
• des groupes de paroles  

 

 
Votre contact 
 
Valérie GARÇON 
Présidente de l’association Lot-et-Garonne 
garconval@yahoo.fr 
Secrétariat 05 53 48 32 38 

mailto:garconval@yahoo.fr
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Infos générales 
 
Les coordonnées du CRR en Lot-et-Garonne 

 

13 rue de Rigoulet 

47550 BOÉ 

Tel : 05 53 48 32 38 

 

 

Les horaires et les jours d’ouverture du secrétariat  

Du lundi au vendredi             

• 9h-12h   
• 14h-17h 

 

 

Vous pouvez venir avec les transports en commun  

 

• Le bus 5 
Arrêt Rigoulet 
 

• Le bus 4 
Arrêt Bigorre 

 


